

SANTANDER

El Palacio de Exposiciones acogerá una muestra sobre el ferrocarril

07.05.2008 - REDACCIÓN

La exposición 'Santander y el Ferrocarril : 150 años de Historia', proyectada por la Asociación Cántabra de Amigos del Ferrocarril (ACAF) se celebrará en el Palacio de Exposiciones de Santander del 30 de septiembre al 11 de octubre de este año.

La muestra contará con la colaboración del Gobierno de Cantabria, para lo que el consejero de Obras Públicas, José María Mazón, firmó ayer un convenio con el presidente de ACAF, Manuel López Calderón, para contribuir a su financiación.

Tanto el Ejecutivo regional como la asociación desean colaborar en la difusión de las infraestructuras públicas a través de esta exposición.

La exposición contará con una superficie de 2.600 metros cuadrados y será «un acontecimiento histórico y cultural singular» que conmemorará la llegada del primer tren a Santander, ocurrido el 10 de octubre de 1858 con la inauguración de la línea Los Corrales-Santander .

La Consejería de Obras Públicas concederá a ACAF una subvención para financiar los gastos inherentes a la organización y desarrollo de la citada exposición, incluidos en estos las obras de acondicionamiento a realizar para el transporte, exposición o almacenamiento del material (locomotoras, etc.).

En la muestra se exhibirán piezas de alto valor histórico procedentes de ACAF y otras prestadas por museos de comunidades vecinas, además de maquetas, dioramas, piezas de modelismo, audiovisuales y 34 paneles temáticos. También se organizarán actividades relacionadas con el ferrocarril y las Obras Públicas.